



¿CÓMO FUE?

El testigo protegido "Carla" reveló los nexos de los criminales con militares y policías de Iguala, en el marco de la investigación por la desaparición de los 43 normalistas en 2014.



Armó el Ejército al narco en Iguala

Miembros del Ejército en Guerrero vendieron armas a la organización criminal Guerreros Unidos, de acuerdo con el testimonio de un testigo protegido que declaró en la investigación sobre la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. A su vez, la banda criminal, según el testimonio, prestaba esas armas a un grupo de reacción inmediata de la Policía de Iguala, conocido como "Los Bélicos", al que se atribuye haber entregado los 43 estudiantes a los narcotraficantes que los desaparecieron. En el marco de la investigación del asesinato de los normalistas, el 13 de abril el testigo protegido "Carla" rindió una nueva declaración ante la Fiscalía General de la República y detalló los distintos tratos que tenía el grupo criminal con integrantes del 27 Batallón de Infantería, cuando desaparecieron los normalistas.